



➔ **Biodiversité.** De nombreux oiseaux construisent des nids en hauteur pour éviter la prédation de leurs jeunes. Mais parfois les oisillons tombent du nid. **À lire en page 50**

MAGAZINE

ÉGYPTE. Un nouveau concept permet de faire du tourisme de façon ludique et pédagogique.

Chasse au trésor à El Quseir

➔ **El Quseir.** Cette ville portuaire parmi les plus anciennes d'Égypte allie un arrière-pays intéressant et des sites de plongée magnifiques. ➔ **Jeu.** Cette chasse au trésor aquatique consiste à photographier des espèces animales et végétales recensées sur une plaquette.

Une nouveauté touristique vient de faire son apparition avec la chasse au trésor nature. Le site d'El Quseir sur la mer Rouge en Égypte est le premier endroit au monde à proposer des balades aquatiques, palmées ou en bouteille. À vos masques...

Heureux comme un poisson dans l'eau. Cette expression n'a jamais été aussi vraie que lorsque l'on goûte aux sensations uniques et de liberté qu'offre la plongée sous-marine. Alors quand il est possible d'allier cette activité et la découverte d'un pays, le séjour devient magique. Un nouveau concept de découverte des beautés d'un pays au travers sa faune et sa flore aquatique est né avec la première chasse au trésor nature à El Quseir, en Égypte, grâce à l'association *Objectif Atlantide*, située à Marseille, et à l'imagination de son fondateur, Daniel Meouchy. Ce passionné de plongée sous-marine œuvre avec son équipe, depuis 23 ans, dans le domaine de l'environnement et de l'animation maritime. Le partenariat avec le tour-opérateur Mango Dreams et l'hôtel Resort Mövenpick a permis de passer du rêve à la réalité à El Quseir.

Cette ville portuaire, au bord de la mer Rouge, se prête merveilleusement à cette découverte car son site marin est parfaitement préservé. La mer Rouge se transforme en vaste terrain de jeu avec une chasse au trésor à partager entre amis, en famille, entre plongeurs ou néophytes avec une balade palmée en PMT ou snorkling (palmes, masque et tuba). Et l'on se prend vite au jeu.

Accompagnés d'un moniteur de plongée, les touristes



1

1. En contrebas de l'hôtel Mövenpick, la plage de sable blanc et fin s'allonge au bord de la mer Rouge. Photo J.M.
2. En masque tuba et palmes ou en bouteille pour la chasse aux trésors. Photo Yvan Chocloff

Médaille
Échoppes au centre d'El Quseir.
Photo Yvan Chocloff



2

découvrent les fonds de la mer Rouge de façon ludique et pédagogique car la faune et la flore sont variées. Le jeu de cette chasse au trésor consiste à prendre en photo avec un ap-

pareil numérique (qui peut être fourni au club de plongée) une quarantaine d'espèces animales et végétales recensées sur une plaquette immergeable. Un nombre de points

différents est attribué à chaque espèce, le but est de marquer le plus de points en une seule balade ou plongée (possibilité de recommencer plusieurs fois) et ensuite déposer ces photos sur le site*.

Cette balade subaquatique ou cette plongée est une véritable réconciliation avec Dame Nature, parce qu'on peut se fondre dans un banc de poissons qui se laisse dériver dans le courant, toucher pratiquement de la main, mérou rouge à points bleus, poisson-chirurgien, poisson-perroquet ou encore approché une murène voire un dauphin... Coraux,

algues, bénitier et autres oursins ne manquent pas non plus. Le premier réflexe du « chasseur de trésor » est, quand il fait une telle découverte aquatique, d'attirer l'attention de ses coéquipiers pour lui montrer sa découverte... et partager cette vision unique avant de l'immortaliser en photo. L'important est de participer, de découvrir autrement la nature préservée de ce petit coin d'Égypte.

JEANNETTE MONARCHI

➔ **INFOS.** Renseignements www.objectif-atlantide.org puis pour déposer les photos* chasseautesornature.fr
➔ Plus de photos sur le site : www.lejsl.com

PRATIQUE

• **VOLS :** Au départ de Paris ou Lyon avec Air Masters, le premier affrèteur français sur l'Égypte (intermédiaire entre les tours opérateurs et les compagnies aériennes françaises ou égyptiennes) : Lyon-Hurghada ou Paris-Marsa Alam. Vol sur mesure sans dates figées (possibilité de court séjour).
Tél. 01.45.18.55.62.

• **SÉJOUR :** Le tour-opérateur Mango Dreams, spécialiste des vacances sur mesure et des séjours originaux, est le seul à proposer cette chasse au trésor nature en collaboration avec Objectif Atlantide, créateur du concept, et l'hôtel Mövenpick Resort d'El Quseir. Prix jusqu'en août : 1 576€/personne pour une semaine pour un plongeur (vols, taxes, transferts privés, l'hôtel en demi-pension, 10 plongées sur 5 jours, bouteille et plomb fournis) ou 1 266€/par personne pour un non plongeur (mêmes conditions).
www.mango-dreams.fr
01.47.71.73.74.

Mövenpick Resort : un havre de paix au bord de la mer Rouge



Calme, beauté et douceurs de la vie égyptienne sont offerts à l'hôtel Mövenpick Resort. Situé sur l'une des plus belles baies au sud de l'Égypte, au bord de la mer Rouge, l'hôtel créé en 1994 dispose d'un site marin parmi les plus préservés du pays. Le centre Extra Divers World est très réputé dans l'univers de la plongée sous-marine. Constitué de bungalows aux façades couleur sable, l'hôtel dispose d'une très belle architecture de style nubien et propose de vastes chambres et suites, agrémentées de superbes terrasses avec vue mer ou jardin. Tout y est conçu pour que les visiteurs s'y sentent bien et se détendent au milieu d'un superbe et luxuriant jardin, qui descend en pente vers la plage privée de l'hôtel et la mer Rouge. Ce resort dispose de 250 chambres (en cours de rénovation), réparties dans 13 groupes de bungalows, ce qui lui donne un aspect de village. Mövenpick Resort El Quseir fait partie du groupe d'hôtellerie de dimension internationale, riche de son origine suisse. Deux piscines extérieures chauffées, trois restaurants avec cuisine locale et internationale, animation avec sorties en quad ou chameau dans le désert à la découverte d'un village fantôme... À ne pas manquer, un dîner sur la plage au restaurant « The fisherman's hut » qui se traduit par la cabane du pêcheur où l'on peut déguster des produits typiques mais surtout poissons et crustacés cuits au feu de bois et directement pêchés dans la mer Rouge.